

**ALL Jura Basket**  
2 Place de l'Hôtel de Ville  
39000 Lons-le-Saunier



## **AMICALE LAÏQUE LEDONIENNE JURA BASKET**

### **ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE**

**VENDREDI 1er DECEMBRE 2023**

**G.E.S. Lons-le-Saunier**

### **COMPTE-RENDU**

#### **OUVERTURE**

Le Président Christian NOËL ouvre l'A.G. par un court rapport moral évoquant la situation difficile du Club, remerciant tous les acteurs, partenaires institutionnels et privés dont le Cabinet d'expertise comptable COGESTEN, l'A.L.L. Générale, donateurs, administrateurs et bénévoles : leurs aides et leur investissement ont permis de sauver le Club et de maintenir son activité au plus haut niveau possible.

Le présente A.G. présente les comptes de la saison 2022-2023 et le vote de validation doit être le moment de tourner la page et d'ouvrir vers l'avenir.

Il donne la parole successivement à Emilie Bocabeille experte comptable du Cabinet COGESTEN qui présente les comptes de la saison 2022-2023, à Pascal Tonnard qui expose son rapport de Commissaire aux comptes et à Matthieu Grosset le trésorier qui fait un état de la situation actuelle et des projections à court terme.

#### **BILAN DE LA SAISON 2022-2023 par Emilie BOCABEILLE**

Emilie Bocabeille donne dans le détail les chiffres des charges et des recettes de l'exercice 2022-2023, compte arrêtés au 30 juin 2023. Les données essentielles sont les suivantes :

le résultat financier de l'exercice 2022-2023 est négatif de – 281 000 € suite au résultat déficitaire de – 165 000 € de l'exercice 2021-2022. En outre les fonds propres sont négatifs de 350 000 €.

#### **RAPPORT DU COMMISSAIRE AUX COMPTES Pascal TONNARD**

Depuis le rapport d'alerte de l'assemblée générale de janvier 2023 le club a continué d'exister grâce à ses partenaires et donateurs. Actuellement persiste une incertitude sur la continuité de l'action de l'association. Néanmoins toute confiance est accordée à l'équipe en place pour redresser la situation.

Pascal Tonnard certifie l'exactitude et la sincérité des comptes.

#### **POINT D'ETAPE et AVENIR par Matthieu GROSSET TRESORIER**

Les aides diverses ont d'abord permis de sécuriser la trésorerie à court terme puis à moyen terme.

Ont été mises en œuvre des mesures drastiques sur les charges (baisse du budget à 520 000 € dont masse salariale limitée à 320 000 €, réduction des autres charges à moins de 200 000 €). Les engagements pris seront tenus et seront même dans ce domaine inférieurs au prévisionnel.

Les aides des partenaires publics (245 000 €), des partenaires privés (180 000 € actuellement contre 220 000 € projetés) et les ressources annexes (cotisations, entrées et buvettes, manifestations estimées à 100 000 €) laissent escompter un bilan positif de 30 000 € au moins de l'exercice en cours.

De plus, le désendettement ayant déjà commencé, le club tient ses engagements. La situation reste cependant sous surveillance permanente et pour longtemps. Il faudra quatre ans pour retrouver une situation normale et reconstituer des fonds propres positifs.

**Soumis au vote de l'assemblée générale, le bref rapport moral du Président et le rapport financier du trésorier sont adoptés à l'unanimité**

**INTERVENTION DES REPRESENTANTS DES INSTITUTIONS**

**Danièle BRULEBOIS, Députée du JURA**

Elle se dit heureuse de voir que le club rebondit et vit. Ce qu'il fait sur la Ville et l'Agglomération au niveau des jeunes et de la promotion de la pratique sportive pour le plus grand nombre n'a pas de prix.

Elle se tiendra à la disposition du club et lui apportera toute son aide.

**Jean-Yves RAVIER, Maire de la VILLE**

Très touché et déçu au mois de janvier 2023 par la situation très confuse et grave du club, le Maire se dit satisfait d'avoir, avec l'Agglomération, apporté une aide substantielle au club qu'il félicite pour la clarté et la sincérité des comptes qui sont présentés et pour la dynamique du redressement engagé. La Ville s'engagera sur une aide financière augmentée et sera aux côtés du club dans la mesure de ses possibilités.

**Antoine JAILLET, vice-président aux sports de l'AGGLOMERATION**

Après l'A.G. de janvier 2023 l'Agglomération a décidé d'aider le club : une équipe rigoureuse et dynamique a repris la gestion dans la tourmente et les résultats sportifs sont remarquables.

La subvention de l'Agglomération sera constante, en augmentation même, et le Tournoi des Etoiles sera subventionné. Il faut ajouter à cela la rénovation dès 2024 du GES-COSEC. Quant aux associations, dont l'AL.L. Jura Basket, elles pourront prendre place dans l'organisation du quartier olympique à Lons en 2024 dans le cadre des animations des Jeux Olympiques.

Antoine Jaillot affirme sa fierté d'avoir apporté une aide au club largement soutenu dans le public.

**Cyrile BRERO, vice-président du CONSEIL DEPARTEMENTAL chargé des sports**

Absent excusé mais communiquant téléphoniquement, Cyrile Bréro confirme son attachement au club, adresse ses félicitations et ses encouragements à l'équipe en place pour sa clarté et sa sincérité : les comptes sont tenus, les engagements respectés et suivis régulièrement. Il annonce une révision à la hausse de la grille des primes de niveau octroyées par le C.D.

**Gérard VERNIER, président de l'OFFICE INTERCOMMUNAL des SPORTS**

Il souligne l'importance pour l'agglomération du maintien de l'activité de ce club formateur et s'associe aux félicitations déjà exprimées envers l'équipe dirigeante.

**Springsfields MARIN, Président de l'A.L.L. GENERALE**

Rappelant l'état de sidération des sections de l'A.L.L. Générale au mois de janvier et l'image négative du basket et des autres sections que la situation produisait, il met en avant le soutien immédiat, unanime et sans restriction de toutes les sections de l'A.L.L. à la section Basket et invite ceux qui douteraient de l'importance de l'action de cette section à aller dans les salles tous les weekends pour y voir l'investissement des bénévoles.

**Christian NOËL, Président de l'A.L.L. JURA BASKET**

Pour clore l'assemblée générale, le Président souligne la place importante du club dans la vie de la Ville et de l'agglomération, confesse que le chemin du redressement sera encore long mais affirme que celui-ci est en cours. Il conclut sur sa certitude de réussite avec l'aide de tous.

*Le Secrétaire, le 3 décembre 2023*